



Après les CPIP placés , la DISP de Toulouse invente les CPIP déplacés

Sur la DISP de TOULOUSE , pour faire face aux difficultés en matière de ressources humaines , on a trouvé une solution miracle : déshabiller Paul pour tenter d'habiller Pierre. Peu importe que Paul soit lui même à nu .

Ainsi un appel à candidature est lancé auprès des CPIP de la DISP afin de venir renforcer le milieu ouvert de Toulouse pour un mois, renouvelable.

Il est incontestable que le milieu ouvert de Toulouse est en grande difficulté, mais il est tout aussi incontestable que l'ensemble des SPIP sont en sous effectifs.

Par ailleurs, chercher un renfort pour un mois, c'est démontrer une méconnaissance totale, ou un parfait mépris, du travail de prise en charge des publics.

Ce n'est pas en déplaçant la pénurie que l'on va assurer un travail de qualité (qui plus est avec l'arrivée des derniers éléments de la LPJ), mais en assurant un recrutement pérenne de personnels formés et sécurisés par des règles statutaires (tant qu'il en reste).

La CGT SPIP 65, dénonce, encore une fois, l'absence d'organigramme qui génère une gestion RH à la petite semaine, et exige des recrutements à la hauteur des besoins des services.

Tarbes le 12/02/2020